



La Universidad Católica a un paso de quedar fuera de Copa Libertadores de fútbol

Description

Universidad Católica perdió hoy en la última fecha del campeonato de liga mayor, quedando fuera de disputar la Copa Libertadores 2025.

Los cruzados sucumbieron 1-2 como locales ante los piratas de Coquimbo y están provisionalmente en el cuarto escalón en la tabla de posiciones, a expensas de lo que suceda el domingo entre Everton de Viña del Mar y Universidad de Chile.

De esta manera los dirigidos por el brasileño Tiago Nunes cerraron una campaña irregular, que comenzó con buen ritmo, pero fue perdiendo impulso a medida que el torneo avanzó.

Mientras, en el otro juego sabatino, los dragones celestes de Deportes Iquique dieron cuenta de la Unión Española con marcador de 2-0, en choque disputado en el estadio Tierra de Campeones.

Este resultado, combinado con la derrota de La Católica, los dejó asegurados en la tercera posición, con pase directo al principal torneo futbolístico sudamericano.

Chile tiene derecho a cuatro plazas en la Copa Libertadores, las cuales son ocupadas por los primeros tres sitios del campeonato nacional de primera división, y el restante corresponde al ganador del torneo de Copa.

La fecha 30 y última de la lid finalizará mañana domingo cuando se defina al campeón entre el Colo Colo y la Universidad de Chile.

Al cacique le bastará con derrotar al ya descendido Deportes Copiapó para obtener el título, pues tiene dos puntos de ventaja, en tanto los universitarios están obligados a vencer al Everton y esperar un traspie de los Albos.

En el caso de que los azules se impongan y Colo Colo empate, habrá una gran final entre los dos mejores equipos chilenos de este año.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024